

haut nah



30
Jahre in Österreich



MÉDECINS SANS FRONTIÈRES
ÄRZTE OHNE GRENZEN

Ärzte ohne Grenzen hautnah Ausstellung Wien, Karlsplatz

9. bis 20. Oktober 2024, täglich von 10 bis 18 Uhr, Eintritt frei!
Anreise bitte mit öffentlichen Verkehrsmitteln, Fahrrad oder zu Fuß

Wir laden dich ein. Komm im Oktober zum Karlsplatz in Wien.

Wir zeigen dir unsere Freiluft-Ausstellung. Mach dir selbst ein Bild, wie unsere Arbeit in mehr als 70 Ländern weltweit funktioniert. Lerne Mitarbeiter:innen von *Ärzte ohne Grenzen* kennen. Hör dir die Geschichten und Erfahrungsberichte an, die sie von ihren Auslandseinsätzen mitgebracht haben. Schau dir Material an, das wir auch in unseren Einsätzen verwenden. Stell uns deine Fragen. Für Einzelpersonen keine Anmeldung nötig, wir sind von 9. bis 20. Oktober täglich da.

Wir freuen uns auf dich!

Du möchtest mit einer Schulklasse oder Gruppen zur Ausstellung kommen? Super Idee! Die Ausstellung ist für alle Altersgruppen geeignet, unser Team legt Wert darauf, Informationen altersgerecht zu vermitteln. Damit wir das organisatorisch gut hinbekommen, müssen sich Schulklassen und andere Gruppen bitte anmelden! **Alle Infos zur dazu findest du ab 1. September auf unserer Webseite [msf.at/ausstellung](https://www.msf.at/ausstellung)**